



Vorlage Nr. 18-O-12-0026

Az.:

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 21. August 2018

Trauerhalle Südfriedhof; hier: Lautsprecheranlage

Der Magistrat wird dringend gebeten, die Lautsprecheranlage in der Trauerhalle des Südfriedhofs auf ihre Funktionsfähigkeit zu überprüfen und dauerhaft für einwandfreie Tonqualität zu sorgen.

Begründung:

Trauerfeiern für verstorbene Erbenheimer Bürgerinnen und Bürger werden zunehmend in der repräsentativen Trauerhalle des Südfriedhofs durchgeführt. Dies vor allem deshalb, weil die Trauerhalle auf dem Erbenheimer Friedhof für viele Trauerfeiern zu klein ist und die ansonsten häufiger genutzte Kirche der Ev. Paulusgemeinde seit Anfang 2018 umfassend saniert wird.

Beklagt wird übereinstimmend von Bestattern und Pfarrern, dass die Lautsprecheranlage in der Trauerhalle des Südfriedhofs von so schlechter Tonqualität sei, dass Trauerreden und Abschiedsworte oft nur verzerrt wiedergegeben würden und teilweise unverständlich seien. Uns wurde versichert, dass dieser nicht akzeptable Zustand der Friedhofsverwaltung seit langem bekannt sei. Massive Beschwerden der Bestattungsunternehmen und der Geistlichen seien jedoch stets als unbegründet zurückgewiesen worden.

Dies stimmt jedoch mit der Realität nicht überein und kann in einer ansonsten gut funktionierenden Einrichtung nicht länger toleriert werden. Um rasche, überzeugende Abhilfe wird gebeten.

Beschluss Nr. 0054

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.
Amt 67

Ortsbeirat Südost z.K.

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher